



まちのできごと

12/17 令和2年度森と人を育てるコンクール 町内法人が最優秀賞受賞

令和2年度森と人を育てるコンクール「木育活動を行う団体の部」において、特定非営利活動法人おうむ夢プロジェクトが最優秀賞を受賞し、役場会議室でオホーツク総合振興局西部森林室小野寺室長から伝達が行われました。同団体は、子どもたちを対象とした木育・食育体験教室やサマースクール、地域住民・会員によるさまざまな種類の桜を植栽したサクラ公園の造成などに取り組んでおり、その功績が認められたものであります。



↑表彰状を手にする木元氏

↓表彰状を手にする高宮氏



12/10 全国スポーツ推進委員連合会表彰 町民の健康づくりに尽力

この日、雄武町スポーツ推進委員長の高宮均氏に対し、全国スポーツ推進委員功労者表彰の伝達が行われました。高宮氏は、スポーツ推進委員として33年間の長きにわたり、町民の健康づくりに尽力した功績が認められ、このたび全国スポーツ推進委員連合会から表彰状および記念品が送られ、豊田教育長から伝達されました。

↓スライドで税金の学習をする様子



12/14 租税教室 税金の仕組みを学習

児童に税の仕組みを知ってもらうために、豊丘小学校5、6年生向けの租税教室が開催されました。講師となった町職員がスライドで税金の種類などの説明を行い、「税金がなくなってしまった世界」についての動画を視聴し、税金の仕組みと役割について学習しました。授業を終えた児童は、税金が身近なところで活用されていることを知り、税金の重要性に興味を持ったようでした。

11/6 「災害発生時における応急生活物資の供給に関する協定」を締結 製品メーカーと協定締結

町ではこのたび災害時の避難所備蓄品として、段ボールベッド100組と段ボール製問仕切り50組を導入し、これを契機として製品メーカーの合同容器株式会社(恵庭市)と「災害発生時における応急生活物資の供給に関する協定」を締結しました。

この協定により、災害時に備蓄数が不足した場合、同社から優先的に製品の追加供給を受けることが可能となります。町では今後、これら備蓄品を活用した避難所運営訓練を計画しています。



↑導入した段ボールベッド

↓11月28日ペーパークラフト工作会(上)、12月20日クリスマス工作会(下)



11/28ほか 図書館「雄図びあ」イベント ペーパークラフト工作会 & クリスマス工作会 継続的にイベント

11月28日と12月20日に図書館「雄図びあ」で子ども向けの工作会が開催されました。図書館職員がデザインした「ペーパークラフトいくらすじり」や季節を生かした「クリスマスカード」の作成を行いました。クリスマス工作会では参加した子どもたちが、クリスマスカードに色紙で飾りつけをし、サンタクロースや同級生に向けたメッセージを書いていました。

イベントは新型コロナウイルス感染症対策のため内容を試行錯誤しながら規模を縮小しての実施となりましたが、継続して参加している来館者もいることから、職員は「今後も来館者に楽しんでもらえるイベントを考え開催したい」と話しています。

11/23 栄丘女性学級学習会 ベトナム料理に舌鼓

町教育委員会主催の栄丘女性学級学習会に、町観光協会のタオ氏を講師として招き、ベトナム料理の教室が開催されました。参加者は講師のアドバイスを受けながらソイコック(もち米を使った料理)など3品のベトナム料理を作りました。

料理が完成すると調理室には、香辛料の食欲を掻き立てるような香りで満たされていました。調理後は、ベトナム料理の味や触感を味わいながら、講師や参加者同士で意見交換をしていました。



↑講師に見守られながら料理をする参加者

↓オンライン上(テレビ画面)で協定を締結



12/18 雄武町・ナカジマ薬局協定締結式 高齢者等の見守りを

雄武町と株式会社ナカジマ薬局が「雄武町における高齢者等の見守り活動に関する協定」を締結することになり、その締結式をオンライン上で実施しました。この協定はナカジマ薬局での窓口対応をはじめテレフォン服薬サポートなどの日常業務での利点を最大限に活用し、地域の高齢者などの異変の発見や日常と異なる不審な点などを予見した際に、町と連携して迅速に対応し、その後の見守り活動を行うもので、町民生活の安心安全を守るために心強い協定内容となっています。